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Zusammenfassung


Die Arthrose ist mittlerweile eine Volkskrankheit. Überwiegend wird sie verursacht durch multiple negative Faktoren, die aus der modernen Lebensweise resultieren. Deshalb kann eine medikamentöse Therapie nur symptomatisch wirken. Eine sinnvolle und wirksame Prävention und Therapie von Zivilisationskrankheiten, so auch der Arthrose, muss immer an der gesamten Lebensweise mit Ernährung, Bewegung, Mikronährstoffstatus, Dysstress, Zivilisationsgifte usw. ansetzen. Die Systembiologie zeigt auf, dass bei einem komplexen biologischen System wie einem Gelenk alle „Mangelfaktoren“ für eine erfolgreiche Prävention und ursächliche Therapie behoben werden müssen.
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Abstract


Arthrosis has become a widespread disease. It is mainly caused by multiple negative factors resulting from modern lifestyle. Therefore, a drug therapy can only have an effect on the symptoms. A useful and effective prevention as well as therapy of civilization diseases, including arthrosis, must always start with the whole lifestyle, i.e. diet, exercise, micronutrients, dystress, civilization toxins, etc. Systems biology shows, that in a complex biological system, e.g. a joint, all “deficiency factors” have to be corrected for a successful prevention and causal therapy.
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